



燕市役所
まちあそび部

当日の内容

コンセプトの整理

ファッションブランドチーム
オンラインで作戦会議



燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.27

ファッションブランドチームが初めてのオンライン作戦会議に挑戦しました。なかなか集まって打ち合わせができなかったため、それぞれの自宅からオンラインで繋いでみました。今回も、全体のコーディネートをしてきている、クリエイターユニット401のシマダマサノリさんと一緒に会議を進めました。この日のテーマは『もう一度企画のコンセプトを整理しよう』です。ここまでは、好きなイラストを描いたりイラストの描き方を教わったりしてきました。ここからは商品化に向けて動き出します！思っていたよりもオンライン会議が盛り上がり、あっという間の1時間でした。

みんなの「これが好き」

お菓子
ゆるキャラ
泳ぐこと
ネコ
怪談
文房具
青い色
NBA
ヨーグレット

「〇〇好きがつながるファッション」をコンセプトにしよう、というアイデアのもと、まずはみんなの好きなものを聞いてみました。今までメンバーとこういった話をする機会もなかったので、一人ひとりの知られざる一面が見れて事務局は嬉しかったです。次に会ったときの雑談タイムがたのしみになりました。

まちあそびの今後の予定

- JKのひるやすみ、収録日 03月09日
- ファッションチームデザインDAY 03月10日
- ゲーム大会【第1弾】 03月23日

「〇〇好きがつながるファッション」

爬虫類好きの人がSNSで発信をしていれば、興味がある人はハッシュタグで検索をするとあっという間に繋がるができます。しかし、オフラインの世界で共通の趣味を持つ人と出会うのは難しい、という話になりました。そこで、まちを歩いているだけで「〇〇好き」が繋がるファッションをつくることにしました。好きなものをファッションで表現し、ファッションをとおして人と繋がるファッションブランド「T=Xx」。次回はみんなで集まってデザインを作成します。そして3月中にはメンバーデザインの商品がスマホアプリで購入できるようになります。またお知らせしますね。

